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REQUERIMENTO N.º:  

 

  

Assunto: Informações ao senhor Prefeito sobre a sinalização de solo 

na entrada do Bairro Hebert de Souza, na altura do Terminal de ônibus do Parque 

Vitória Régia.    

 

 
CONSIDERANDO que este vereador esteve em visita ao bairro e os 

moradores reclamam a falta de sinalização de solo na entrada do referido bairro na 

altura do Terminal de ônibus do Parque Vitória Régia;  

 

CONSIDERANDO a necessidade para a organização e segurança no 

trânsito local; 

 

CONSIDERANDO o tráfego intenso de veículos e pedestres; 

 

CONSIDERANDO que com as execuções das sinalizações de solo 

visam proporcionar mais segurança para todos os elementos que compõe a mobilidade 

urbana; 

 

   

Isto posto é que,  

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

 

 

1) Existe a possibilidade da execução do trabalho de sinalização de solo 

em caráter de urgência na referida via?  

 

Caso positivo, para quando? 

 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 
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Caso negativo, justifique? 

 

 

 

 

 

 

S/S., 16 de novembro de 2021  

 

 

 

 

 

Rodrigo do Treviso 

Vereador 

 

 

 

 


